

Proyecto de Resolución

La Honorable Cámara de Diputados de la Nación

RESUELVE

Expresar su beneplácito por la realización de la Primera Edición de la competencia ciclística Doble Bragado Femenina los días 22, 23 y 24 de septiembre de 2023, un verdadero avance hacia la igualdad de género en el deporte.

MICAELA MORÁN

DIPUTADA NACIONAL

FUNDAMENTOS

Señor Presidente:

La igualdad de género en el deporte es algo que se visualiza que se está concretando cada vez más, en este caso se trata del ciclismo y de una de las principales competencias de ese deporte en nuestra provincia y en nuestro país: la Doble Bragado.

Los días 22, 23 y 24 de septiembre de 2023 se llevó a cabo la primera edición de la carrera Doble Bragado Femenina -en 3 días se completaron 4 etapas con un total de 310 kilómetros- con la importante participación de 110 ciclistas representando a 20 equipos, marcando así un hito en la historia del ciclismo femenino. Maribel Aguirre, del equipo Team Rower, fue la primera ganadora de la prueba.

El Club Ciclista Nación con el apoyo de las Municipalidades de Bragado y Chivilcoy, desarrollo con éxito esta primera edición de la Doble Bragado Femenina. Esta competencia surgió a partir de una idea del legendario ciclista y ganador de numerosas etapas en la tradicional Doble Bragado, Ángel Darío Colla.

La etapa Reina, como se denomina en la "Bragado" al circuito callejero, vio a la talentosa ciclista uruguaya Ana Claudia Seijas lograr su segunda victoria en esta edición de la Doble Bragado Femenina. Julieta Benedetti se ubicó en el segundo lugar, mientras que la prometedora ciclista de 18 años de Pehuajó, Eliana Tocha, se llevó el tercer puesto.

En la categoría de más de 40 años, Ana Claudia Seijas también se destacó en el primer lugar, seguida de cerca por Carolina Pérez y Daniela Romina Jobse. En la categoría sub 23, Julieta Benedetti se consagró como ganadora.

En la clasificación general por equipos, el equipo Team Rover se alzó con el primer puesto, seguido por el equipo Rower San Luis en segundo lugar y el equipo Roark-Pavé en tercer lugar. Maribel Aguirre, del equipo Team Rower, recibió el reconocimiento como ganadora de la contrarreloj y de la clasificación general de la Doble Bragado Femenina.

Durante la ceremonia de premiación, se reconocieron las óptimas performances de las ciclistas locales, Mailín López, Eliana Villavalba del Bragado Cicles Club y Marina Becaglia, quien compitió en el equipo Braghetto-Colla. Mailín López se destacó como la mejor clasificada de Bragado.

Esta primera edición de la Doble Bragado Femenina deja una marca en la historia del ciclismo de damas nacional y llegó para quedarse.

Por todo lo expuesto, agradezco a mis pares la aprobación de la presente iniciativa.

MICAELA MORÁN
DIPUTADA NACIONAL